
 
 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des MGV Lödingsen am 11.1.2019 
Zu 1. 
Der 1. Vorsitzende Dirk von Minden eröffnet um 20.05 Uhr die Sitzung. Er begrüßt alle 
Anwesenden und bittet um eine Gedenkminute zu Ehren der Verstorbenen des Vereins. 
Zu 2. 
Der Vorsitzende stellt die Beschlußfähigkeit fest. 

Nach Anfrage benstandet keiner das letzte Protokoll. 
Zu 3. 
Der 1. Vorsitzende dankt Norbert Hille für Führung der Internetseite und allen Helfer(inne)n 
die letztes Jahr bei den Veranstaltungen geholfen haben. 
Zu 4 

4.1. Der 1. Vorsitzende verliest den Jahresbericht des Männerchores.  

4.2. Die 2. Vorsitzende verliest den Jahresbericht des Frauenchores. 

4.3. Die 2. Vorsitzende berichtet über die Auftritte des Projektchores ( 3.6. Kirche Lödingsen, 
23.6. Kirche Adelebsen) und über die immer wachsende Teilnehmerzahl. 

4.4. Der Kassenwart verliest den Kassenbericht.  

4.5. Notenwart Statistik 
  1. Frauen, C.Pietsch verliest die Statistik des Frauenchores 

   2. Männer, E. Krull verliest die Statistik des Männerchores 
Zu 5. 

A.Sievert und H-J. Lange haben am 9.1.19 die Kasse geprüft und für richtig befunden. Sie 
bitten um die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

Zu 6. 

H-J.Lange scheidet als Kassenprüfer aus. A. Sievert bleibt als Kassenprüferin bestehen. 
R.Borchers wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. B. Zey meldet sich als 
stellvertretende Kassenprüferin und wird einstimmig gewählt. 

Zu 7. 

Das 10-Jährige Jubiläum des Frauenchores steht diese Jahr an und soll am 21.9. in der 
Lödingser Kirche gefeiert werden. Die Männer des Chores bieten ihre Unterstützung zur 
Gestaltung des Festes an. Details werden später noch besprochen. 

Zu 8.  
Aufgrund von Holgers Terminplan wird das Singen am Volkstrauertag mit dem Männerchor 
meistschwierig. Die Überlegung,ob der Frauenchor und Männerchor im Wechsel am 
Volkstrauertag singen, wird diskutiert und abgestimmt. 
19 JA, 1  NEIN, 1 ENTH. Das Singen im Wechsel ist somit beschlossen. 
Zu 9. 

Der 1.Vorsitzende erläutert die Datenschutzänderung und fragt, ob diese in die 
Geschäftsordnung übernommen werden darf. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
Zu 10. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Erwin und Susanne für die Bewirtung und hofft das 
sie weiter durchhalten, da kein Pächter in Sicht ist. Sie bejahen dieses. 



Zu 11. Anträge sind nicht eingegangen. 
 

Zu 12.  
1. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei der Volksbank Adelebsen für die Spende. 
2. Der 1. Vorsitzende informiert über die eingespielte Summe von 5000€ bei den 

Benefizveranstaltungen des letzten Jahres. 
3. Der 1. Vorsitzende stellt den Wettbewerb der Sparkasse vor. Wir können uns als Verein 

dort bewerben ,evtl. der Mobilen Bühne um leichtere Aluteile zum besseren Aufbau zu 
finanzieren. Diese könnten wir dann auch vermieten., wenn wir sie von Silke Fischer 
abkaufen können. Der Preis ist noch nicht bekannt und wir wollen max. 200€ bezahlen. 
Harald Dau geht mit Silke in Verhandlungen und meldet sich dann bei uns. 

4. Wir haben über evtl. Veränderungen des Weihnachtskonzertes Adelebsen & 
Lödingsen diskutiert. Die Anwesenden sind grundsätzlich damit einverstanden, dass 
die Konzerte  getrennt bzw. umgestaltet werden. Die Einnahmen des Konzertes sind in 
den letzten Jahren zu 100% an die Kirche gegangen. Dieses soll geändert werden. 
Dieses soll der Vorstand mit dem Kirchenvorstand regeln. 

5. H-J. Lange fragt, was wir zum Fest des VfB Umzuges ( 16.6) machen. Friedrich 
Wellhausen stellt seinen Traktor und Anhänger zu Verfügung, er fährt ihn auch. 
Norbert Hille schlägt Sangesbruder Lange für die Leitung und Koordination vor und 
dieser übernimmt die Leitung des Arbeitskreises VfB Umzug nach einstimmigem 
Votum. Susanne Reinhardt, C.Anlauf und Friedrich Wellhausen treten demArbeitskreis 
bei. Wir werden in den Chören nachfragen wer noch Interesse am Arbeitskreis hat. Für 
die  msetzung der Ideen werden später noch Sänger/innen gebraucht. 

6. Der Männerchor hat volle Notenmappen und H-J. Lange möchte neue Ringordner. S. 
Reinhardt fragt wo das Problem wäre, da Erwin doch schon alles zuordnen würde.  
H-J. Lange diskutiert mit M.Braunschweig. Falls größere Mappen angeschafft werden 
sollten, kann Erwin sie aufgrund des Gewichtes nicht mehr transportieren. 
Die Sänger müssen mit ihrem Chorleiter besprechen, wie weiter mit den Mappen samt 
Inhalt umgegangen werden soll. 

7. E. Kuttig, Vorsitzender der Chorregion Süd des Niedersächsischen Chorverbandes, 
berichtet über die Veranstaltungen im Jahr 2019. 

 

Der 1. Vorsitzende, Dirk von Minden beendet die Sitzung um 21.37 Uhr. 

 

Protokoll Lilli Scharf 


